

## **Piña pregunta a Díaz dónde se vierte la arena que se draga y por qué no se usa para rellenar las playas de la ciudad**

*El portavoz regionalista pide sensibilidad al presidente de la Autoridad Portuaria para evitar la ruptura del Puntal y conservar todo el entorno medioambiental y paisajístico de la Bahía*

*Santander, 21 de mayo de 2024*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha preguntado este martes al presidente de la Autoridad Portuaria, César Díaz, dónde se vierte la arena que se draga en la Bahía de Santander y por qué no se utiliza para rellenar las playas de la ciudad.

Ante los trabajos que está realizando estos días la empresa belga Jan De Nul N.V. para retirar 180.000 metros cúbicos de arena por un importe de 3,3 millones de euros, Piña ha solicitado que la arena dragada de la Bahía “revierta en las playas santanderinas” para garantizar su conservación y ha pedido sensibilidad a Díaz para “evitar la ruptura del Puntal y conservar todo el entorno medioambiental y paisajístico de la Bahía”.

En un comunicado, el regionalista ha señalado que “durante décadas” el material retirado de estos dragados se volcaba sobre las playas de Los Bikinis y La Magdalena, “zona originalmente con poca arena y cerca de la zona de dragado”. Sin embargo, como la arena volvía rápidamente al canal de la Bahía la APS decidió enviarla al cabo de Ajo, “circunstancia que está provocando que las playas estén desapareciendo lentamente”.

Además, Piña ha recordado que en el pleno de julio del año pasado el Grupo Municipal Regionalista presentó una enmienda transaccional a la moción del Partido Popular para impedir la retirada del espigón que existe en la playa de Los Peligros, en la que solicitaban garantizar los rellenos en los arenales y encargar un estudio que analice otras alternativas que tengan en cuenta la afección, tanto paisajística como medioambiental, que pueda producirse en todo el entorno de la Bahía de Santander.

De esta manera, el regionalista ha subrayado que volver al volcado tradicional “repercutiría notablemente en los intereses de los santanderinos, que verían cómo sus playas vuelven a estar en condiciones óptimas al tiempo que se ahorraría una importante cantidad de dinero”.

“¿Por qué se están realizando rellenos en las playas de otras ciudades españolas de la Costa del Sol y el Levante y en Santander permitimos que todo continúe en este lamentable estado?”, se ha preguntado Piña, quien ha urgido a la alcaldesa, Gema Igual, y al presidente de la Autoridad Portuaria, dependiente del Ministerio de Transportes del

Gobierno nacional, a poner “todo su empeño y esfuerzo” para instar a la Demarcación de Costas a que acometa estos mismos trabajos en Santander “a la mayor brevedad”.

“En Santander nos preocupamos más por prohibir el baño en las playas a los vecinos y turistas que por buscar soluciones que, de una vez por todas, pongan fin a este escenario que nos encontramos verano a tras verano en las playas”, ha lamentado el portavoz del PRC.